

わだいの特選ピックアップ

晩

第12回 サマーフェスティバルもろやま 夏を彩る笑顔と花火

8月29日に『サマーフェスティバルもろやま』が開催されました。会場の総合公園には、町内事業所などから多くの屋台が出店し、豚玉毛井など町内のB級グルメも軒を並べました。

今年は第1部のよさこい・民謡、第2部の花火大会に合わせて約4,000人が来場。毛呂山町の晩夏を彩るイベントは、大盛況のうちに幕を閉じました。



第1部【よさこい・民謡】1. 商工会女性部のよさこい、2. 屋台を楽しむもろ丸くん、3. 「このゆびとまれ」のダンス、4. 民謡連盟による民謡、5. 第1部主演者全員でのダンス、6. よさこいサークル「世明」 第2部【花火大会】7. ゆず娘、平成27年度流鏝馬一の馬乗り子亀井大地くん、渡邊実行委員長、もろ丸くんによる点火式、8. 夜空を彩る「スターマイン」

徒然歳時記

コスモス



秋の代表的な花であるコスモス。漢字では「秋桜」と表記し、歌謡曲などにもよく登場します。日本人にとっても馴染みの深い花ですが、実は約140年前、明治時代に輸入された外来種。原産はメキシコで、花の名前はギリシア語の「kosmos（秩序・調和・美麗）」に由来します。

花の季節には、町内、特にハイキングコースにもなっている西戸地区や葛貫地区などの道沿いに、コスモスの花畑が現れます。背の高い薄紅の花が風にゆれているのは涼しげで、満開の花畑でも窮屈さを感じさせない、名前の通りの姿です。

140年余りの時間を経て、私たちの生活にすっかり馴染んだコスモス。どこかで花を見かけたら、ぜひゆっくり秋の風情をお楽しみください。

わがやのアイドル



京田 陽加利ちゃん (1歳9か月)

お歌や踊りが大好きな陽加利。音楽が流れると身体を動かして踊り出します♪ お外遊びも大好きで、雨の日も外に出たいとせがむほど(^^) 沢山遊んで色んなことを吸収して、元気に育ってね。

問合せ 役場秘書広報課広報広聴係 ☎ 内線 332



植物油インキを使用しています。